



Pièces	9 Pièces
Superficie	600 m²
Référence	V0817MGS
Prix	8 975 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Cette très belle propriété, en partie en pierres, située à 30 minutes de l'aéroport de Nice et de la ville de Cannes, alliant raffinement, confort et sécurité sur environ 600m² habitables avec une vue époustouflante sur le panorama méditerranéen de la baie de Nice à Mandelieu. Une porte impressionnante donne accès au spacieux hall d'entrée, à un grand salon avec cheminée et 3m de hauteur sous plafond, et à une salle à manger offrant une magnifique vue sur la mer et le vieux village de Châteauneuf-Grasse. Au même niveau, vous trouverez une grande cuisine équipée avec cellier et buanderie, une ...

This beautiful property, partly built in stone, located only 30 minutes from Nice airport and the city of Cannes, combines refinement, comfort and security with approximately 600m² of living space and a breathtaking view of the Mediterranean panorama from the bay of Nice to Mandelieu. An impressive door leads to a spacious entrance hall with cloakroom, a large living room with fireplace and 3m high ceilings, and a dining room, offering a magnificent view of the sea and the old village of Châteauneuf-Grasse. On the same level you will find a large fitted kitchen with pantry and laundry room, a ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

